

## 自宅で頑張っている生徒と保護者の皆様へ

生徒の皆さん、元気に過ごしていますか、校長の浅利です。先週から始まったオンライン授業は、先生も生徒の皆さんも徐々に慣れて軌道に乗ってきました。お互いに「つながる」安心感が出てきましたね。学校では会えませんが、オンラインで「つながる」ことで皆さんの様子がわかり、先生達もほっとしたのか明るくなってきました。さらに先生達からは授業もはかどってきたことを耳にします。アンケートを拝見しましたが、生徒の皆さんの方も、「集中して勉強がはかどる」「みんなとつながっていると頑張れる」「規則正しい生活リズムが戻った」など肯定的な意見が多く、一早く導入できてよかったなと心から思います。私も今日から、朝と帰りの各クラスの SHR の ZOOM に順番にお邪魔して激励することを始めました。よろしくお願いいたします。

さて話は変わりますが、ご存じの通り昨日夏の甲子園大会が中止になりました。小さいころから甲子園にあこがれて野球に打ち込んできた生徒が本校にもたくさんいます。悔しいですが、なんとか、なんとか、前を向いて歩みを進めてほしいと願うばかりです。他の部活動も含めてなんらかの大会の開催が検討される話もありますので、あきらめずに前を向いていこう。

夏休みを短くして授業日を延長し行事も取りやめ授業日に充てる、という動きが全国であります。本校も進学校として進学に力を入れている以上、学習は大事にしており夏休みを短くして学習に充てることにしております。一方、行事や部活動そしてSSH・SGL・MLP、異能vationなどの行事・特別活動はできる限り実施したいという思いでいます。もちろん社会情勢を踏まえて許される範囲でということになるのでどうなるかは現状で明言はできませんが、できる限り工夫していきたいと考えています。本校が力を入れている国際交流もオンラインを使えば、通常に戻るまでの間活動できます。すべてを中止にして授業だけにはしたくない。そのためにもオンライン授業が一早く導入できて授業が進められるのは本当によかったと思います。学校にきて学ぶということは、机に向かっている学びだけではもったいない。みんなが集まることで学ぶことがたくさんある。そこは大事にしたいと思います。

さて明日からは高3講習、来週からは6h授業日も入ります。サイエンスカフェやその他考えられる色々な取り組みの実施もオンラインで考えています。みんなもう少しの我慢なので頑張ろう。君たちの先生もみんな必死に頑張っています。こういう時代でも負けない大人の姿を先生たちはみんなにみせたいと思ってやっています。先生たちは皆さんのことが大好きなんです。なんとかしたいと思っています。生徒の皆さんにはその思いを受け止めてくれるとうれしいです。

最後に保護者の皆様へ。オンライン授業がお陰様で軌道に乗ってきました。家庭の環境などのご協力大変ありがとうございました。もう少し休校は続きますが、学校登校に近い質の教育を模索していますので引き続きご協力よろしくお願いいたします。何かご不安な点があれば電話やメール、Classi 等でご連絡ください。こんな時代ですが一緒に乗り切っていきましょう。